

ゆざわまち

議会だより

新年賀詞

本年もよろしくお願いいたします
平成16年 正月

あーのとーりゃどっからおってきたー
しーなののくからおってきたー
なーにもっておってきたー
しーぼのとりも
かーわのとーりもたちゃーがーりゃ
ほーいほーい



がんばるぞ!!

1月14日
西中・滝の沢町内会

鳥追い

あなたの声を町政に!!

- H15一般会計補正予算/行政報告.....2
- 委員会報告/契約・条例改正.....3~5
- 絵画購入契約に対する討論.....6~7
- 議員協議会/活動日誌/視察報告.....8~10
- 9名が町政を問う(一般質問).....11~19
- 私の関心事/蜂のお話.....20

第72号

平成16年1月25日発行
新潟県 湯沢町議会
発行責任者 高野 繁 司
〒959-6132 新潟県南魚沼郡
湯沢町大字榎立300番地
TEL.025-784-3115
印刷: (株) ぎしの印刷

わたしの関心事

湯沢地区婦人会の活動

副会長 山崎 フジノ

湯沢地区婦人会は、年輪幅のある会員80名の会です。15年度の行事は、5月はじめの総会から活動開始。6月の研修旅行は群馬の俵野子美術館へ、森に囲まれた自然の中で先生がお待ち下さり話しのあと先生の普書や色紙を求めそれにサインをしていただきました。

7月、ごみ処理場視察、会の大事な行事の一つです。ごみ減量化、リサイクルの意識向上のため主婦の立場から見学します。

8月、ボランテイア ゆのさと園への掃除のお手伝いをします。今年は、一人一枚のタオルを寄付かけ11枚、手拭い10枚を寄付しました。掃除は居室からはじめご存じの広いひろい施設を手分けして汗拭く間もおしひ動きます。車いす清掃最後はスリッパを拭いて終了。大勢のベラン主婦の力強さは、昔から「仕事は大勢で」一言葉どうりです。

9月、選挙傍聴、4月に町議会議員選挙が行われ新議長、新議員4人を含め16名の議場の空気がとても新鮮に感じられました。今までは質問する議員の席は、傍聴席に向かっていたのですが議場正面に向いて質問するようになっています。

10月、テーブルマナーの講習会を「ASPTAニューオータニ」で先生の話し上手に心地よい贅沢な料理をいただきました。

11月、南魚公民館連合会事業主催、宇田飛行士を妻に持つ向井万起男氏の宇山へ出発時の内輪話を面白く、世界は広いですよ、広いひろい」と話されたのが印象深く残りました。

12月、薄茶のいただき方の講習を毎年やります。緊張の中和やかなひとときです。12月、恒例になっている感

本助け合い募金、一日二円を目標に会員の皆さんから寄付を集め役員全員で手を真っ黒にしながら金種別に分け、合計したら4万1千311円となり、それと使用済み切手、テレホンカードと一緒に「福祉のため」と一言添えて湯沢町社会福祉協議会にお届けしました。

以上で午間の予定行事が終了です。会員一人ひとり時間許す範囲で無理なくお互いに協力し合い、心身の活性化、生涯学習の一つとして地域社会の中に溶けこんだ婦人会でありたいと思っております。



湯沢地区婦人会「榎 萌子美術館」にて 平成15年6月9日

井口智晴産業建設常任委員会副委員長が辞任
後任に田村計久議員
井口智晴議員から産業建設常任委員会副委員長辞任願が提出され、12月1日付けで田村計久議員が副委員長に就任しました。

編集後記

蜂のお話

国内で一番大きな蜂は人スズメ、スズメ、クマン蜂で大スズメは黒い胴体に黄色の横じり、体長6~7cm、土の中に巣を造る。スズメも木の根の中、または、木の空洞部の奥に巣を造る。これは熊など外敵から巣を守る知恵であり、低い所に巣があるため真夜中でも巣の出入口には見張り役の蜂が必ずいる。どうして低い所に巣を造るのか。これはスズメ蜂は女王蜂がいて、女王蜂は3倍位大きくほとんどが飛ぶことが出来ないからと考えられる。

クマン蜂には女王蜂がいないので高い所に巣を造るものと考えられる。

毒性は記した順で特に大スズメ蜂は強烈で怒声を刺されると死に至る事もあるので、近づかないことである。

南雲 正 茂

●編集委員
委員長 榎崎 直治
副委員長 佐藤 守正
南雲 正茂
南雲 和夫